

昨年2月、貴殿からの呼び出しを受けて、北詰淳司の告訴事実に基づく被疑者調書録取を受けた八王子在住の\*\*\*\*です、本件は送検されて5月後に不起訴処分にされた模様です。

私は北詰の告訴事実とは虚偽告訴であると認識しており、その後に判明した事実は以下の通りであります。

死亡保険金・青酸カリ・・・2005年当時より事件屋北詰は話題事件を利用して、自分が女房を殺したとする狂言事件を自己ブログに挙げていた、そしてこれに喰い付けば名誉棄損だ、告訴すると脅して金員を巻き上げようとする、この被害者は確認できないが少なからず有る筈だ、今回は当方がその犯罪被害者(係争中の民事で賠償請求)となった。

死んだ女房とは、北詰より年配者で資産家の愛人でありながら不義密通を・・・北詰の刑事判決書には甘える北詰の痴態が余すことなく記されている、この八田秀子が亡くなり喪に服すことなく直ぐに北詰は他の女性に求婚した、そしてその女性宅に寄宿しようとした、この女性は自宅を持ち同時に住宅問題からの多額な和解解決金が入っていた。

池上警察の被疑者調べから送検事件になった北詰の告訴事実は、巫のデタラメ判決掲示板に掲載されていた青木なる者の「死んだ女房の保険金」北詰と特定されてもいないこの記事をコピーして掲載したのは、北詰に対する名誉棄損が成立するとされた、時同じくして北詰訴訟は結審、また北詰と共謀した坪井からの名誉棄損刑事事件で家宅捜査・送検事件となった。

この青木伊平なる者は坪井でないか、北詰と坪井が共謀する虚偽告訴をした？ これに巫も関与している？

**この男・・・北詰淳司と特定していない**

管理人さまへ 投稿者：青木伊平 投稿日：2011/09/07 (Wed) 23:08

この男は、大高正二氏をいろいろ批判していますが、じつは妻の死亡保険で毎日仕事すらしないで遊び暮らしている男でして、相手にするべきではありません

しかも妻の死亡には不審な疑惑があり、それを指摘すると片っ端から削除し質問に答えません 直ぐにでも手をお切りになるべきです。

昨日に巫掲示板に以下の記事が掲載されている、「ある犯罪者は・・・」と誰とも特定はしていない、だから抗議する者はいない。

[507] 暴かれたヒモ生活 投稿者:ダイベンジー 投稿日:2015/07/15(Wed) 01:25

秀子関連で事が動く。  
ある犯罪者は十年以上仕事もやらずに毎日クレーム行為を繰り返して、その資金はどこから用意されているかの推理を働かせてきたが、やはり秀子関連と推理できよう  
秀子に働かせて稼ぎのウワマエを跳ね、秀子の遺産をも食い物にしたのだから？  
再度の行為も命を賭ける行為と理解する

これと同じことを北詰は池上警察に刑事告訴して送検事件とされた、このときの被疑者調べをする担当刑事(貴殿)は「北詰の告訴事実は今は見せられない」被疑者調書録取をするのに告訴の内容を明かさないと有り得ない、こうした背景での送検事件である。

以下は坪井隆作訴訟原告書面からの抜粋ですが、最近に気付いた重大な事実です、被告坪井に北詰を紹介すべく、坪井宛の私信の裏に北詰の”活動”を伝える記事を複写したところ、坪井から北詰に接触がされて共に攻撃をしてきた。

北詰の告訴事実である巫掲示板の青木伊平記事の投稿期日は同年の9月7日、この同日に坪井は私信を受領している、ホームレス事件の被害者を自称する坪井は住所地を隠して、訴訟書面は裁判所窓口の手渡し送達をしていた、また居住地も幾つかあり即時受領とは考えられない。

巫訴訟の裁判官は、巫掲示板の青木記事の掲載事実と一時閉鎖の理由、4日後の再開の理由と、消えた青木記事の真相を執拗に尋問した。

#### 4 被告の支援者・北詰敦司

坪井訴訟原告書面から抜粋

現在の被告の支援者は、6回期に傍聴した北詰敦司である、この北詰の存在を被告に報せるべく昨年9月7日、被告宛の書留郵便を送付した。  
この手紙は裁判期日と遅刻への注意を書いた、この裏面に北詰敦司の記事を載せた、訴訟クレーマーの北詰は仲間集めに苦慮しており、高アクセスの原告を嫉妬憎悪している。

初めて気がついたが、2011年9月7日とは？ やはりこの青木は坪井か それとも北詰自身か

坪井と北詰と共謀する吉田そして小川は、これらの犯罪は巫の掲示板で為されて民事判決書で事実認定されている、損害賠償請求事件としては敗訴が確定しているが、この事実認定から刑事事件化される、こちらは民事の三年の時効とは違い長い、また非親告罪であるからして告訴は要しない、巫のデタラメ判決掲示板上での、アカウント乗っ取り等のサイバー犯罪が俎上に載っているのは、サイバー警察のガサ入れからも判る。

小学英語力をひけらかす吉田は"GO TO MENTAL HOSPITAL！！"を最後に沈黙したが、知恵足らず北詰は巫の掲示板で騒いでいる、これは行方知れずの相棒坪井からの恐怖の表れた、さて反転攻撃に向けての進撃だ。

北詰訴訟控訴審で北詰は控訴の取下げをした、それ故に取下げした反訴審確定判決支払金5万を北詰に送金した、原告のみの控訴審となったが、北詰は答弁書も出さず出廷呼出にも応じない北詰に対して擬制自白宣言がされた。

ところが北詰から支払い請求が届いた、裁判所の訴訟費用確定処分の申立書を添えた請求であれば、当然に支払うが、この支払い実行をすれば、虚偽告訴をして損賠賠償請求する詐欺事件となり、更に科刑される故に哀れんで支払いは止めた。

### 275000円を払え！！だとさwww

2015年7月5日(日)09時25分21秒 p2233-ipad02akatuka.ibaraki.ocn.ne.jp

投稿者:

勝ち犬

北詰の朋友・吉田

[通報 / 返信・引用](#)

喧嘩を売り返り討ちにされる馬鹿 [REDACTED]

275000円を払え！！ [REDACTED]

### GO TO MENTAL HOSPITAL！！

2015年7月12日(日)12時09分52秒 p1099-ipad11akatuka.ibaraki.ocn.ne.jp

投稿者: 勝ち犬

控訴人小川第2準備書面も読めない馬鹿原告 [REDACTED] (笑)

[REDACTED]よ！俺を疑う前にテメエの頭を疑え

GMOメディア株式会社 サポートセンター  
小野寺殿  
fax 03-5456-2633

2015年7月3日

発信者  
fax 042-

#### 再度の発信者情報開示請求書

昨年、2014年7月15日付けで、発信者情報請求開示請求申立をしたところ、8月29日付の非開示決定通知書が送達されました。その後この通知内容を証拠として、別訴訟を提起、今回の判決に至っています、裁判所の事実認定はhpからご理解できます。前回開示請求申立と同一趣旨・内容であり、新事実を基に再度の審査を請求します。

以上